

Hagener Freitagspost

26. März 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

unsere Erlebnisse der vergangenen Wochen und Tage möchten wir euch heute in der letzten Freitagspost vor den Osterferien zeigen.

Am 20. März war Frühlingsanfang und dazu haben wir passende Fensterbilder für den Eingangsbereich unserer Schule gestaltet. Von uns aus kann also der Frühling nun kommen!



Seit letzter Woche haben wir an unserer Schule eine Toilettenampel. Damit nicht zu viele Kinder gleichzeitig den Toilettenbereich aufsuchen und so der Abstand besser eingehalten werden kann, zeigt diese Ampel durch ein grünes oder rotes Signal, ob auf den Toiletten noch Platz für eine weitere Person ist oder ob wir an einem der angebrachten, gelben Wartepunkte warten müssen, bis ein anderes Kind den Toilettenbereich wieder verlässt.



Am vergangenen Freitag haben wir einen Basteltag zu Ostern durchgeführt. Mit Eifer haben wir die mitgebrachten, ausgepusteten Eier bunt gestaltet und verpackt. Auf die Ergebnisse dürfen unsere Eltern gespannt sein. Deshalb gibt es hier auch nur Fotos vom Anfang unserer Bastelaktion.

Passend zum Motto haben wir Mund-Nase-Bedeckungen im Osterlook getragen!



Zum Abschluss der Farbmotto-Wochen gab es heute für alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule „I ♥ GSHAGEN-Armbänder“ in den unterschiedlichsten Farben. Eine tolle Idee!

Wir halten nicht nur in diesen Zeiten zusammen, wir alle zusammen bilden eine tolle Schulgemeinschaft und das können wir jetzt auch zeigen!

Und nun wünschen wir allen schöne und erholsame Osterferien!

Bleibt gesund!

Eure Klasse 3 der GS Hagen